

Philosophie immobilière

On n'est jamais premier tout seul



PÉCUB

On a toujours besoin d'un plus professionnel que soi. On ne maîtrise pas tout, d'où les formations, les métiers complémentaires, les facteurs de cohésion, les ingénieurs, les architectes, les électriciens, les plombiers et les maçons. Combien de métiers différents pour réussir une maison ou un bâtiment?

Ce qui est intéressant, c'est d'apprendre en travaillant ensemble sur un projet. Le terrassier commence par faire un trou, là où le géomètre a mis les piquets. Et puis on coule un radier, que le ferrailleur aura armé avec des tiges d'acier. Le coffrage et les premiers étages. Les ouvertures à portes et fenêtres. Le câblage et la plomberie. On termine avec

le solaire sur le toit. Suivent la gérance et la mise en habitat. Les constructeurs de cathédrales sont formés à l'école de tous les métiers. Ils ont la volonté et la passion. Les talents on fait leur apprentissage. Il n'y a que des premiers sur le podium. ■

PÉCUB

PECUB@PECUB.CH